

Spielbericht zum Spieltag 22 – Auswärtsspiel gegen den SV Eintracht Bernsgrün

(Punktspiel)

Auf fremden Boden das Spiel kontrolliert!

Mit einer konzentrierten und abgeklärten Spielweise konnte in Bernsgrün der dritte Auswärtserfolg der Saison eingefahren werden. Bei herrlichen Bedingungen war unser Team vor allem in der ersten Hälfte sehr effektiv.

Konnte man letzte Woche noch von einer Entspannung der Personalsituation sprechen, so war man an diesem Spieltag eindeutig am Limit. So nahmen nur zwei Spieler auf der Ersatzbank Platz. Erfreulich dabei war, dass mit Merrell Böhm wieder ein junger talentierter Spieler sein Debüt in der ersten Mannschaft gab.

Vom Anpfiff weg agierten beide Teams zunächst verhalten, was eventuell an der ähnlichen taktischen Ausrichtung lag. Unser Team attackierte im Gegensatz zum letzten Heimspiel erst kurz vor der Mittellinie und wollte dann schnell in die Spitze umschalten. Wichtig war, dass wir wie im letzten Spiel früh in Führung gingen. So war es bereits in der 4. Minute soweit. Aus dem Mittelfeld heraus spielte Kevin „Hutz“ Sieber im richtigen Moment den in die Schnittstelle der Viererkette startenden Robin Gehlen an. Er lief auf den Keeper der Gastgeber zu, schob überlegt in das lange Eck zum 0 – 1 und belohnte sich selbst für die guten Leistungen der letzten Wochen. Die Führung gab Selbstvertrauen. Wir standen defensiv sehr gut organisiert und auch unser Spielaufbau lief kontrolliert ab. In der 10. Minute hatten wir durch Matthias „Teichi“ Teichmann, der auch heute wieder sehr viele Wege ging, eine gute Schusschance aus 18m. Nur 5 Minuten später eine elfmeterreife Situation. Martin „Merten“ Horn drang mit hohem Tempo in den Strafraum ein, überlief seinen Gegenspieler und dieser traf mit einem Tackling den Fuß von Martin. Leider brachte der Schiedsrichter den Mut für den Pfiff nicht auf. Nachdem auch Kevin Sieber eine gute Möglichkeit aus der Distanz ausließ, kam es zur besten Phase des Gastgebers. So reagierte unser Keeper Stefan Schreiter in der 23. Minute bei einem Schuss aus 9 Meter großartig. Nur 2 Minuten später zögerte er beim Herauslaufen, um dann den folgenden Schuss wieder sehr gut zu entschärfen. Dies war dann auch die beste Phase von Bernsgrün. In der Folge kontrollierten wir wieder die Partie und konnten nachlegen. Nach einer Pressingaktion im Mittelfeld nahm Kevin Sieber Tempo auf. So ließ er mit Schnelligkeit zwei Gegenspieler hinter sich und schoss in der 30. Minute zum 0 – 2 ein. Aufgrund unserer Cleverness und wenig Druck vom Gastgeber ging es mit dieser Führung in die Kabinen.

Die Aufgabe der zweiten Hälfte war es, weiterhin die Räume eng zu halten und den Gegner nicht ins Spiel kommen zu lassen. Dies gelang über weite Strecken sehr gut und auch offensiv konnten wir immer wieder Nadelstiche setzen. Nachdem wir in der 50. Minute nach einer Flanke von Bernsgrün deren Chance überstanden hatten, waren wir wieder am Zug. Michael „Micha“ Groß setzte sich schön über rechts durch. Er flankte nach innen und Rico „Charlie“ Weber setzte den Ball volley über das Tor. In der 73. Minute dann die Entscheidung. Spielten wir unsere kurze Eckenvariante in der ersten Halbzeit noch unsauber aus, so machten wir es jetzt besser. Mit einer kleinen Änderung des Ablaufes narren wir die Verteidigung des Gastgebers. Kevin Sieber konnte auf der Grundlinie nach innen ziehen und seine Flanke nahm Martin Horn direkt zum 0 – 3 ab. Die Angriffsbemühungen von Bernsgrün konnten wir weitestgehend im Mittelfeld ersticken. So mussten wir lediglich gefährliche Situationen nach Standards überstehen. In der Nachspielzeit hatte dann unser Team noch die beste Möglichkeit. Kevin Sieber setzte sich über die linke Seite durch. Doch sein Schuss klatschte nur an den Pfosten. Kurz danach war Schluss und unser Team bejubelte einen verdienten Auswärtserfolg.

Fazit: Die Mannschaft hatte sich vorgenommen, auch in der Fremde ihre Stärke zu zeigen. Dies ist ihr gelungen und auch was den spielerischen Aspekt angeht, wurde ein Schritt nach vorn gemacht. Doch der Blick richtet sich schon auf die nächsten Wochen und es warten nun die Spitzenteams der Liga auf uns. Bereits am folgenden Spieltag beim Heimspiel gegen Annaberg sind wir wieder voll gefordert.

Aufstellung: Stefan Schreiter, Kevin Sieber, Sebastian Seidel, Martin Horn (89` Rico Lange), Julien Seidel, Sebastian Horn, Robin Gehlen (71` Merrell Böhm), Michael Groß, Matthias Teichmann, Willy Freigang, Rico Weber